
 ATA JANEIRO 2025 CSA Nova Leste 
Referente dezembro de 2024 

Reunião realizada em 18/01/2025. 
❖ Reunião Administrativa: 8:0 às 9:03h. 

❖ Plenária iniciada às 9:20 e finalizada às 14:12 h. 

❖ Próxima reunião: 08/02/2025 – 2º Sábado de fevereiro de 2025 

 
✓ Orações 
✓ Leitura 12 Tradições e 12 conceitos com apresentação. 
✓ Chamada. 

 

 

GRUPO Início Almoço Final GRUPO Início Almoço Final 
1 TRADIÇÃO A  A RAIOS DE SOL P  P 

CERET P  A RENDIÇÃO A  A 
DESPERTAR P  A SAPOPEMBA A  A 

FAMÍLIA A  A SOZINHO NÃO CONSIGO A  A 
Jd. DANFER P  P SÃO MATHEUS A  A 

Jd. SANTO ANDRÉ P  P SÃO MIGUEL P  P 
MAIS SERÁ REVELADO P  P SOZINHA NUNCA MAIS A  A 

MOOCA A  A TATUAPÉ P  P 
NOVA LESTE A  A UNIDOS VENCEREMOS P  P 

NOVO AMANHECER P  P VILA CANGAÍBA A  A 
ORATÓRIO A  A VILA CARRÃO P  P 

PENHA A  A VILA CISPER P  P 
PILAR P  P VIVER BEM  A  A 

PONTE RASA A  P     

 

MESA CSA ADM Iníc Almç Fim MESA CSA ADM Iníc Almç Fim 
COORDENADOR P P  P EVENTOS P P  P 

VICE-COORDENADOR EA EA  EA TESOUREIRO EVENTOS EA EA  EA 

SECRETÁRIA P P  P LINHA DE AJUDA P P  P 

TESOUREIRA P P  A LONGO ALCANCE EA EA  EA 

TESOUREIRO Suplente P P  P H&I P P  P 

MCR P P  A BEM-ESTAR P P  P 

MCR SUPLENTE EA EA  EA TESOUREIRO BEM-ESTAR P  P  P 

IP P P  P      

 

Apresentação de Novos Grupos 

 

Não teve 

Apresentação de Novos RSG’S e RSG’S Suplentes 

 
Novos RSGs: 

 

✓ Ítalo – RSG suplente grupo São Miguel 

RSG’S Suplentes presentes  

 
Luciana – grupo Novo Amanhecer 

Aprovação da Ata anterior 

 



Alterar o endosso da moção 09/2024 de grupo São Miguel para RSG do grupo São Miguel 

 

Quadro de Análise de Moções 

 

✓  Tito – RSG grupo São Miguel 

✓  Alexandre – RSG grupo Raios de Sol 

✓ Fábio - coordenador Linha de ajuda 

✓ Edilson - tesoureiro suplente 

Companheiro Rodrigo Coordenador pede a inversão das pautas para esclarecer as duvidas por 
ser uma reunião atípica e agilidade dessa reunião e que as moções entrem até as 10hs somente 
hoje. Todos apoiaram a inversão e novo horário para entrega das moções nessa reunião 

 
Trazer VOTOS em fevereiro de 2025 

Moção nº   09    /2024 Data    14      / dezembro         /2024 
Proponente: Coord. De Informação ao Público Endosso: Grupo São Miguel 
Regime: normal 
Texto da moção: O Subcomitê de Informação ao Público pede aos grupos do CSA Nova Leste a compra de 
um celular. Isso é importante para continuarmos nosso trabalho de agendamento e não perder as 
informações. Nos últimos anos, tivemos problemas quando trocamos de agendadores muitos contatos se 
perderam pelo fato do agendador usar o próprio celular. No momento o subcomitê está usando um celular 
doado, mas ele está apresentando problemas, precisamos de um novo aparelho para manter nossos 
registros de agendas e conversas em andamento. Neste celular todos os contatos além de informações 
ficarão gravados no celular que passará a ser do subcomitê de IP do CSA NL. 
Intenção da moção: Cumprir o 2º Conceito (“Por terem criado a estrutura de serviço, os grupos tem a 
autoridade final sobre as suas atividades. Da mesma forma, também é deles a responsabilidade final de 
sustentar todas as suas atividades..... ) – Pag. 4 de os doze conceitos para o serviço de NA 
Impacto Financeiro: Até R$ 1.000,00 (Mil Reais), dentro deste valor procuraremos o melhor custo 
beneficio. 

 Edson do Grupo Despertar pergunta sobre a compra ser no CNPJ da ASCSANLNA e quem fica responsável pelo 
aparelho na troca de termo, foi esclarecido que fica no próprio subcomitê para dar continuidade aos trabalhos. 

Sandro do Grupo Carrão pergunta por que não se agenda analógica ou salva em Drive para economizar os gastos, 
foi esclarecido para manter a segurança e atualização nas próprias conversas. 

Sidney do Grupo Unidos perguntou se não tem um sobrando na tesouraria ou aceita doação e foi esclarecido que 
as últimas doações vieram com problemas e/ou em mal funcionamento, mas aceitam sim para não precisar 
utilizar o recurso, somente se necessário 

Trazer VOTOS em fevereiro de 2025 

Moção nº 10   /2024 Data      14    /   dezembro     /2024 
Proponente: Grupo Novo Amanhecer Endosso: Grupo Viver Bem 
Regime: Normal 
Texto da moção: Criar um grupo de trabalho no subcomitê de eventos no mês de setembro com duração 
de 4 meses para estudo e organização de natal e ano novo tornando esse o evento gratuito do calendário 
do CSANL 
Intenção da moção: cumprir o 3º conceito e 8º conceito onde a comunicação seja efetiva e os esforços 
direcionados para a estrutura correta. 
Impacto Financeiro: não há 

Marcelo do Grupo Jd. Santo André o grupo questionou sobre os valores ter impacto financeiro, foi esclarecido 
sobre ser a criação do GT para poder organizar e preservar o espaço utilizado do CSA, no calendário do EVENTOS 
tem um valor aprovado para um evento anual gratuito e, também vai continuar recebendo doações e se consiga 
fazer uma organização e orientação dos membros nestes eventos. 

James do Grupo Pilar pergunta sobre repasse do valor da maratona, foi decido na reunião final do grupo não diz 
respeito a moção. 



Marco do EVENTOS esclarece que no manual do subcomitê só prevê 1 evento e não dois, e onde será eleito o 
servidor do GT e quem vai ficar responsável para receber o valor do repasse da tesouraria e tem que prestar 
contas disso e, também todas as responsabilidades dessa demanda. Fábio do Tatuapé explica que que os grupos 
querem que o subcomitê oriente as pessoas para poderem ter mais organização fazendo uma ponte de ajuda para 
que siga as diretrizes para a realização. 

Luciana do Novo Amanhecer enviou no grupo de whatsapp o relatório do último evento de Maratona de final de 
ano para esclarecer a todos.  

Gustavo MCR dá a opinião sobre o a utilização sobre atualizar o plano orçamentário do eventos e tentar desatrelar 
os servidores para não sobrecarregar. 

Karina do H&I fala sobre o valor do repasse não cobriu os danos causados no espaço durante o evento desse final 
de ano, e incorpora no plano orçamentário o valor para o plano orçamentário e, também que se tenha um 
membro com encargo no EVENTOS para garantir a prestação de contas do mesmo 

Edson do Despertar propõe uma moção de emenda com inclusão de impacto financeiro de 1000 reais 
para o GT trabalhar e pergunta se o Grupo aceita a emenda proposta pelo despertar e ela aceita 

 

Luciana RSG suplente, Pede anulação da moção e o BEM-ESTAR endossou, entrou para a 
votação e foi decisão unânime conforme pede o manual de procedimentos. 

 
APROVADA pela nossa área - MARCADA PARA 21/01/2025 NO SUBCOMITÊ DE LONGO 

ALCANE A EXECUÇÃO DESSA REVISÃO 

Moção nº   01 /2025 Data    18 / janeiro /2025 
Proponente: Coord. De IP  Endosso: RSG do grupo Tatuapé 
Regime: EXTREMA URGÊNCIA 
Intenção da moção: Revisão do arquivo do manual de procedimento 
Texto da moção: O arquivo do manual aprovado pelos grupos,  não corresponde com o arquivo da revisão 
final realizado no Longo Alcance. Sendo assim, o arquivo corrigido, será apresentado na próxima reunião.  
Intenção: Substituir o arquivo de modo que não prejudique os serviços de área praticando assim o nono 
conceito. 
Impacto Financeiro: não há 

 

Relatórios dos Subcomitês 

 

• Subcomitê de Bem-Estar – Será informada as datas pelo grupo de RSGs de acordo 

com a necessidade bem-estar.csanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de Bem-estar 

 

Relatório de Tesouraria do subcomitê de Bem-estar  

 

Relatório Anual   

 

Relatório Bem Estar foi explanado pelo Coordenador Gilberto e tirado as dúvidas, explica os 

acontecimentos durante a maratona, o conserto da torneira e todos os trabalhos executados e 

sugeriu que alguém fique responsável pelas maratonas de final de ano. Falou sobre a pintura do 

espaço e da aquisição de um armário para cozinha para acolar os utensílios e microondas, també a 

troca do gabinete e todos concordaram. Sinalizou a intenção de manter o trabalho do sub comitê no 

próximo termo e agradece concluindo seu encargo.  

https://drive.google.com/file/d/1gX2c1tW903tszsiqf4aEyEQyUoNz_6YC/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1dQDWv59fZyTpgKRVH5yEpfGUcV3aXLE5/view?usp=drive_link


Refeito o pedido para passar para os grupos a necessidade de unidade em prol de manter o 

espaço, com postura nos bancos externos, uso banheiro e limpeza das salas utilizadas após 

as reuniões tanto de partilhas como de estrutura 

Lembrando da necessidade de manter a 1ª TRADIÇÂO no quesito das bitucas e áreas de 

convivência, lembrando que o nosso espaço é concedido e fiscalizado pelas autoridades 

locais. 

João Tesoureiro do Bem-estar passou as informações do relatório e sobre o extrato que estão em 

anexo nos links, também informa o relatório de gastos parcial até novembro. Informando que será aberta 

uma conta digital para facilitar o controle dos valores e prestação de contas. Agradece a oportunidade 

se servir e conclui seu encargo. 

• Subcomitê de Linha de Ajuda - Às segundas-feiras, 20h. lda.csanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de LdA 

Relatório Anual 

 

Fábio o companheiro Coordenador explanou o impresso e tirou as dúvidas tanto do relatório mensal 

e anual, apresentou o Marco o vice coordenador do subcomitê, foi questionado pelo James do grupo 

pillar de quantos aparelhos tem em atividade hoje e informou que temos 4: que da nossa área são 3 

e 1 da região. Fabio agradeceu a oportunidade de servir e conclui o encargo. 

 

• Subcomitê de Hospitais e Instituições (H&I) – Às segundas-feiras, 20h. 

hi.csanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de H&I 

Relatório anual  

 

Vice Coordenador do H&I companheira Karina, passou relatório WhatsApp, verbal e por escrito, 

complementou as informações relevantes dos trabalhos efetuados durante o mês, onde fizeram o 

convite para a presença dos RSGs para ajuda e serviço da estrutura.  

Descreveu os detalhes sobre o evento anual no ARSENAL no dia 23/11 e agradece todos os 

membros e estruturas que estiveram presentes, 4º Multi áreas regional será 20/03/2025, valor de 

350 reais que pode ser parcelado em 3x no dia 20, 21 e 22/03/25, companheira Karina coordenadora 

agradeceu a oportunidade de servir e conclui seu encargo. 

 

• Subcomitê de Informação ao Público (IP) – Às quintas-feiras, 20h. 

ip.csanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de IP 

Relatório Anual  

Coordenador Márcio do IP passou o relatório WhatsApp, verbal e escrito. Informou com assertividade 

a necessidade dos membros conhecerem as diretrizes de comportamento para preservar a irmandade 

e o propósito da mensagem. Ressaltou o mesmo problema no subcomitê onde está sendo necessário 

material humano para executarem os painéis solicitados. Comentou sobre o Pod-cast oficial de IP e 

sobre a necessidade de um telefone para atender as solicitações e fazer os agendamentos dos 

trabalhos e sobre a certificação de presença solicitar junto ao subcomitê. 

https://drive.google.com/file/d/18pdzfTcYeaexgxCshKbPFuyZAfZ8jism/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1txOk6RMoD_viavW4GGLPZQ0Qr9e96zrj/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1p0yR4RENcEkCwwrUbV_Wg0vboZajvOXS/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1lhGkekVdikEYAY4TihBk497Db9jOkZMt/view?usp=drive_link


Informou o número do subcomitê de WhatsApp (11) 94548-0223 para os grupos poderem se 

comunicar diretamente com a estrutura e solicitar painéis, treinamentos etc. está temporariamente 

sem atendimento, por gentileza se dirigir ao subcomitê. 

.Subcomitê de Eventos – Às quartas-feiras, 20h. ev.csanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de Eventos  

 

Relatório do Enconpasso   

 

Relatório Anual   

Coordenador do Eventos o companheiro Marcos passou o relatório enviado pelo grupo de WhatsApp, 

impresso e verbalmente, todos os trabalhos efetuados durante o nosso encompasso anual explanando 

a retificação do relatório anterior, agradeceu a oportunidade de servir e conclui seu encargo. 

 

Relatórios Administrativos 

• Coordenador – Rodrigo  
 

O coordenador Rodrigo apresentou o relatórios, sobre o Longo alcance: passou o relatório impresso e verbal, 

esteve presente no subcomitê. 

• Subcomitê de Longo Alcance - Às terças-feiras quinzenais, 20hs. 21/01 
la.sanovaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro do subcomitê de LA 

Explanou sobre seu encargo e conclui também no subcomitê de Eventos, e acompanhando os grupos adm e 

se dispondo prontamente a todos assuntos a seu alcance. 

Relatório ANUAL das moções do CSANL termo de 2024  

• Vice Coordenador 

EA. 

• Secretário (a) – Renata csanovaleste@na.org.br 

Informou a visita em vários grupos para coletar dados dos relatórios mensais, também sobre a 

quantidade de grupos que atenderam a solicitação feita para o relatório anual via whatsapp, teremos 

dois links para conter os relatórios mensal de dezembro e o anual dos grupos, agradece a 

oportunidade de servir e o aprendizado durante esse termo, conclui o encargo. 

 

Relatório dos grupos dezembro 

 

Relatório ANUAL dos grupos     

 
 

• Tesoureira – Viviane / Edilson tesoureiro suplente  tesourariacsanl@gmail.com e 

materiais.novaleste@na.org.br 

Relatório de dezembro da Tesouraria 

mailto:tesourariacsanl@gmail.com
https://drive.google.com/file/d/1Rvl0tm3TrUXrXHjpzKGZNPKBtw7Rp3w1/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1NT_OGGrXa-n154GhCkN06Bp_GbEPP6_f/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/18TMU7R5VMXMgma_32A81VMiHhxtBgvvC/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1LvkRVAoyRlLtFFYNFflrkq0V3E1Mo2Xf/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/11JBXOxguxjahobAQR6Aw3ofpOkmwYbPp/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1wtekTeSAjsEOFwNt2OISzo0SFPghMdjm/view?usp=drive_link


 

Planilha revellion 24 

Extrato bancário       

 

Relatório da tesouraria apresentado pelo Tesoureira e suplente Edilson que explanaram o impresso 

e tiraram as dúvidas, informa que o primeiro ano que o CSA se autossustentou, e o plano 

orçamentário supriu as necessidades, equilibrando as finanças de nossa área, sugerindo utilizar o 

valor sobressalente para a reforma do espaço do CSA. Trouxe todas as informações e senhas para 

passar ao tesoureiro Suplente que já está habituado para assumir e dar continuidade aos trabalhos. 

Informou que a sabesp não fez a leitura em dezembro porém em 09/01/2025 foram coletados os 

dados e emitidos o valores das duas contas. Ambos agradecem a oportunidade e concluem os 

encargos hoje. 

Próximas aberturas da tesouraria 31/01, 13/02 e 27/02 às 19:45hs. 

Segue abaixo o número do pix da Associação de Serviço do CSA NL, qualquer membro pode efetuar 

doações.  

 

PIX 7º TRADIÇÃO 

CNPJ: 33.851.268/0001-96 

*ASSOCIAÇÃO DE SERVIÇOS CSA NL* 

 

• MCR – Gustavo  

 
ATA de outubro/novembro CSRGSP  
      

Resumo do MCR de outubro/novembro 

Esclareceu as dúvidas e pegar os votos e, apadrinha o próximo servidor na reunião da região, 

agradece a oportunidade de servir e conclui o encargo. 

 

Assuntos velhos da Região 
 

TRAZER VOTOS: 

Silvio do grupo ponte rasa perguntou sobre onde fica o impacto financeiro? Foi esclarecido 

https://drive.google.com/file/d/1HTbfJJEk8252-IWB8aCNn6izfADAShJh/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1f0wAYIodgDYdJ_Iy26tpRmK5sTVraII1/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1Y9FYzJ0r_UBKYQVWArbx2B7IL-GRMfTP/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1lS0pmlKXZQ6RCU_w1rd_d2pOkfB9HGWW/view?usp=drive_link


 

TRAZER VOTOS:  

 

TRAZER VOTOS: 



 

 

 

TRAZER VOTOS: 

 

TRAZER VOTOS: 

 

TRAZER VOTOS: 



 

 

• MCR Suplente em aberto            

 

Assuntos Velhos CSANL 

 

Moções do CSANL 

• Moção nº 01/2024 - APROVADA 

• Moção nº 02/2024 - SUSPENSA 

• Moção nº 03/2024 - REPROVADA  
• Moção nº 04/2024 - REPROVADA 

• Moção nº 05/2024 - APROVADA 

• Moção nº 06/2024 – APROVADA 

 
Assuntos discutidos: o RSG Sandro, trouxe o questionamento do grupo sobre o valor estimado de 1000 a 3000 

reais, que deve constar no texto da Moção os orçamentos reais. 

Foi aprovado o adiantamento desta Moção para incluir os três orçamentos e aí levar para os grupos tirar dúvidas 

• 14/12 - Danilo do grupo Pillar questionou se precisa de autorização do parque para executar a 

obra 

Moção nº     07 /2024 APROVADA Data        19 / outubro /2024 
Proponente: RSG Unidos Venceremos Endosso: RSG Ceret 
Regime: normal  
Texto da moção: Que o CSA Nova Leste custeie a confecção de uma rampa de acesso a cadeirantes na 
entrada do CSA Nova Leste 
Intenção da moção: se adequar à lei federal nº10098 de 19/12/2000 (acesso a PCD) e praticar a 5ª 
tradição 
Impacto financeiro: R$ 1000 (um mil reais) estimado ALTERADO PARA R$ 5000 
Emenda: aumento do valor para R$ 3000,00 devido a avaliação de todos os processos para serem 
realizados para dúvidas  

 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1tWzBshkukS1XU2MALGl2vZ71JJ24GBKK/view?usp=drive_link


Fora de ordem 08  o coordenador colocou a moção fora de ordem por ferir a 4ª tradição 

Moção nº     08 /2024 Data        19 / outubro /2024 
Proponente: RSG Unidos Venceremos Endosso: RSG Jardim Danfer 
Regime: normal  
Texto da moção: Que seja pré-requisito par utilização do CNPJ da ACSNLNA para contrato de aluguel de 
imóvel para grupos o acesso para cadeirantes na sala de reuniões 
Intenção da moção: se adequar à lei federal nº10098 de 19/12/2000 (acesso a PCD) e praticar a 5ª 
tradição. 
Impacto financeiro: R$ -------------- não há 

 

 
Espaço dos RSGs 

•  Tito – RSG grupo São Miguel – reunião de corujão aos sábados, novas reuniões com ciclo 

de passos e de conceitos no grupo e já foi atualizado no site 

•  Silvio – RSG grupo – perguntou sobre o uso do CNPJ e foi esclarecido pelo Fábio RSG do 

grupo Tatuapé sobre a experiência de troca de informações com a ASCSANLNA, 

companheiro Edilson Tesoureiro Suplente também partilhou a necessidade de toda 

documentação e procuração 
• Célio – RSG grupo vila Cisper -  convida todos conhecer o grupo 
• JAMES – RSG grupo Pillar – dia 06/04/2025 dia de passos no grupo e que retornou as 

reuniões de sábado as 9:00hs. 
• Alexandre RSG do Raios de Sol – pergunta se duas empresas podem usar CNPJ diferente 

na locação do mesmo espaço 
• Sidney RSG do Unidos Venceremos – falou que em contrato não pode sub locar. 

 

Assuntos Novos CSANL 

Encargos em aberto 

 

Votação do CSANL -Eletivas dos encargos do CSANL para o termo de 2025  

Encargo do CSA Nome Encargo do CSA Nome 

COORDENADOR Eduardo EVENTOS EM ABERTO 

VICE-COORDENADOR EM ABERTO TESOUREIRO EVENTOS EM ABERTO 

SECRETÁRIO Ricardo LINHA DE AJUDA EM ABERTO 

TESOUREIRO Edilson LONGO ALCANCE EM ABERTO 

TESOUREIRO Suplente EM ABERTO H&I Wesley 

MCR EM ABERTO BEM-ESTAR EM ABERTO 

MCR SUPLENTE EM ABERTO TESOUREIRO BEM-ESTAR EM ABERTO 

IP Rafael   

 

 

 

 

 

 

 



CALENDÁRIO das reuniões de área em janeiro  

Calendário Anual das Reuniões 

Mês Data da Reunião de Área 

Janeiro 18/01/2025 

Fevereiro 08/02/2025 

Março 15/03/2025       

Abril 12/04/2025 

Maio 17/05/2025   

Junho 14/06/2025 

Julho 12/07/2025 

Agosto 16/08/2025   

Setembro 13/09/2025 

Outubro 18/10/2025  

Novembro 08/11/2025 

Dezembro 13/12/2025 

 

Assuntos Novos da Região 

Não tem 

Sétima tradição 

❖ R$ 15,00  

Considerações finais 

 

Companheiro coordenador Rodrigo, agradece a presença e o serviço abnegado em espírito de 

irmandade pela harmonia e objetividade de todos em prol de levar a mensagem. 

 

❖ Encerramento da reunião às 14:12hs com nossa oração. 

 

❖ Almoço: não teve  

 

OBSERVAÇÕES: 

 

ARQUIVO de Relatório dos grupos  

 

ARQUIVO de moção  

 

ARQUIVO de Relatório Anual      

 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1lLtSwkqDzGJgxLLGQLHXJ9-RQ1N6DNio/edit?usp=drive_link&ouid=116862007005620821164&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1M2Q_Klt19MtLmglLbMzY7ZCV64omLHxH/edit?usp=drive_link&ouid=116862007005620821164&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1c9pAqws30Ll8Z4aADEDwu9CMy455iFZn/edit?usp=drive_link&ouid=116862007005620821164&rtpof=true&sd=true

